
Interrogazione n. 1352
presentata in data 15 ottobre 2009
a iniziativa del Consigliere Massi
“Nuovo elettrodotto in comune di Belforte del Chienti: preoccupazione dei residenti per
gli effetti sulla salute causati dalla collocazione di una “stazione” elettrica sul loro terri-
torio comunale”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Francesco Massi,
Premesso:
che la società x deve realizzare l’elettrodotto ad alta tensione, da Fano a Teramo, che

attraverserà anche la provincia di Macerata ed in particolare il territorio del comune di Belforte del
Chienti con la collocazione di una “stazione” elettrica in tale comune;

che nei prossimi giorni si riunirà la Commissione incaricata di esprimere tecnicamente la
Valutazione ambientale strategica (VAS) sul progetto che interessa il comune di Belforte del
Chienti;

che il comune di Belforte del Chienti e quelli limitrofi con le rispettive popolazioni stanno
esprimendo legittime preoccupazioni per l’impatto che tale impianto può avere sulla salute dei
residenti;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) se sono in corso o sono ultimati studi preventivi circa l’impatto e le conseguenze di tale

struttura sulla salute pubblica;
2) se e come è stato verificato l’impatto paesaggistico di tale opera sul territorio del comune di

Belforte del Chienti e limitrofi;
3) se sono previste e in quale modalità agevolazioni, compensazioni ed incentivi per i singoli

cittadini e per il Comune di Belforte del Chienti.


